

■宮城会長



皆様、こんにちは！

今日のオオゴマダラの放蝶は3年目になります。平和のシンボルとして、6/23慰霊の日に摩文仁でも例年放蝶されてます。

先ほど子供たちに”平和とは、世界の人たちがケンカしないこと、仲良くすること”と話しましたが、それだけでもないようです。

一昨昨日の日曜日、皆さんも参加されたと思いますが、オスプレイ配備反対の宜野湾市民大会がありました。ロータリークラブは政治、思想、宗教などについて団体としての行動は御法度と云われてますが、こんな危険極まりない軍用機には断固反対と云う立場で個人的に、抗議行動に参加しました。

ところが、米政府どころか、日本政府も配備方針を強行しようとしています。沖縄の空が、県民の命が、危険にさらされないように、平和な沖縄のために更なる抗議活動しましょう！

さて、今年度も最終夜間例会を残すのみとなりましたが、新旧理事会も一昨日開催し引き継ぎ事項もおおまかに確認しております。

あとは会長の最後のお務めとして、グランドキャッスルでの分区連絡会と、パシフィックホテルでの青少年交換来沖学生テラの帰国前報告会に参加して、来週報告したいと思えます。

楽しい最終例会にしましょう！

では、これにて会長の挨拶といたします。